
CONSEIL MUNICIPAL DU 5 JUILLET 2023  
  

L'an deux mille vingt-trois, le 5 juillet à 20h30, le Conseil Municipal de la Commune de Primarette, dûment 

convoqué, s'est réuni en session ordinaire, en mairie, dans la salle du Conseil Municipal, sous la présidence de 

Serge MERCIER, Maire.  

Présents : MERCIER Serge, FAVRE-PETIT-MERMET Patricia, GAS Marcel, ROSTAING Jean-Pierre, CICORELLA  

Sébastien, ROMATIF Julien, HUMBERT Régis, MONIN Florence, FANJAT Pierre, POURCHERE Jean-Daniel, GENTIL  

Dominique, GUERRERO Elisabeth  

Absent excusé : Dominique GENTIL   

Secrétaire de séance : FAVRE-PETIT-MERMET Patricia   

Date de convocation : le 28 juin 2023  

Le quorum étant atteint, l'assemblée peut valablement délibérer.  

Tous les participants ont eu connaissance du compte-rendu du précédent conseil. Monsieur le Maire en rappelle 

néanmoins les grands titres et les délibérations prises. Aucune remarque n'est formulée. Ces précisions 

apportées, l'ordre du jour peut être développé :  

PROCURATION  

Dominique Gentil donne procuration à Julien Romatif  

  
ORDRE DU JOUR  

➢ Délibération projet urbanisme confié à EVALLY PROMOTION  

➢ Délibération honoraire avocat Le Gulludec dossier Hauterives chauffage  

➢ Délibération décision modificative  

➢ Travaux voirie – bâtiments  

➢ Compte-rendu des commissions communales et intercommunales  

➢ Urbanisme  

➢ Courriers reçus  

➢ Questions diverses  

  

  

Délibération projet urbanisme confié à EVALLY PROMOTION  

  

Suite à la délibération 2023-013 du 29/03/2023 dernier, relative à la mission confiée à Evally Promotion 

sur le projet immobilier d’un tènement de la commune de Primarette, parcelle AI 34 de 5888m² et 
consécutivement au projet présenté le 13 juin dernier à l’équipe municipale, le maire demande à 

l’assemblée de valider ce projet.  
Le conseil municipal, après en avoir délibéré, valide l’ensemble du projet présenté, par 11 voix pour et 1 
absention.  



  

  

Délibération honoraire avocat Le Gulludec dossier Hauterives chauffage  

  

Cette délibération a été retirée de l’ordre du jour du présent conseil dans l’attente d’un complément 
d’informations.  
  

Délibération décision modificative  

  
La trésorerie de Roussillon nous signale qu’il est nécessaire de procéder à une modification de crédits suite à des 
prévisions insuffisantes sur certains postes ou des dépenses imprévues.  
Section d’investissement :  
- recettes d’investissement : Chapitre 041 article 238          + 3 000 €  
- dépenses d’investissement : Chapitre 041 article 2313     + 3 000 €  
La décision Modificative n°1 est adoptée à l’unanimité des membres présents.  
  

Travaux voirie - bâtiments  

Voirie  

L’émulsion sur les voies communales a été terminée le 29 juin 2023.  

Le chemin de Galine a été refait une première fois, mais suite à un nouvel épisode d’intempéries, il faut 
prévoir de le faire à nouveau.  

Le tracto du SIV (Syndicat Intercommunal de Voirie) est en panne, ce qui retarde le curage des fossés.  

Projet école :  

Les travaux touchent à leur fin dans les deux classes élémentaires avec la pose de la centrale double flux, 

des portes stratifiées, des portes de placards, des sols souples et des stores. La livraison est programmée 

le mercredi 12 juillet et la levée de réserve le mercredi 2 août.  

Les travaux de la salle de motricité, dans l’école maternelle, commenceront le lundi 10 juillet. La livraison 
est programmée le mercredi 26 juillet. Ces travaux concernent le changement des huisseries et des dalles 

de plafond, le doublage en placoplâtre et la peinture de la pièce.  

Terrain de boules :  

Avec l’accord de la mairie, la barrière a été déposée pour faciliter l’installation des remorques constituant 
la scène. Les organisateurs se sont engagés à remettre en service la barrière avant la fin du mois de juillet.  

Cimetière :  

Nous avons fait réaliser une plateforme pour les containers à déchets, et des bacs de tri. Les travaux de 

préparation de l’enrobé, au niveau du grand portail, sont terminés. Le goudron doit être posé avant le 7 

juillet.  

Bâtiment ancienne poste :  

Le plombier est intervenu pour réaliser les recherches de fuites dans le local occupé par la MAM. Nous 

attendons les devis pour clore ce sinistre.  



Laveuse salle PLISSONNIER :  

L’association Jazz en Bièvre nous signale que la laveuse est en panne. Il s’avère que le moteur est HS, il 
faut donc demander des devis pour la remplacer.  

  

Compte-rendu des commissions communales et intercommunales  

  

Commission emploi insertion du mercredi 14 juin  

3 points ont été abordés :  

1 Présentation du campus des métiers et des qualifications d’excellences chimie Auvergne Rhône Alpes 
(CMQE chimie AURA).  

Le Campus couvre l'ensemble de la région Auvergne Rhône-Alpes sur les académies de Grenoble, Lyon et 

Clermont-Ferrand.  

  

Secteurs professionnels concernés sont : Filières associées  

- Décarbonation de l’industrie - Chimie & Matériaux  

- Transition énergétique - Transformation et valorisation des déchets  

- Économie circulaire Filière (s) de Formation  

- Croissance verte Niveau 3 à Niveau 8 - CAP au Doctorat  

- Digitalisation   

   

  

Ce projet devrait permettre ainsi de répondre à la situation de l’emploi sur le territoire d’EBER, car les 
entreprises ont de plus en plus de difficultés à trouver les profils dont ils ont besoin.  D’une manière plus 
générale, l’objectif des CMQ est de mettre en synergie tous les acteurs d’une filière industrielle et de 
l’éducation au sein d’un territoire pour apporter une réponse juste et rapide à ses modifications 

économiques.  

2 Présentation du programme Départemental d’insertion vers l’emploi 2023 – 2027  



  
Le programme a été reporté à fin juin 2023. Le bilan semble très encourageant, mais il met en avant les 

demandeurs d’emploi en réinsertion (bénéficiaires du RSA) qui sont des publics à freins cumulés entre 

savoir-être, problèmes psychologiques, sociaux…  

4 axes se dégagent :  

• Agir sur et pour l’emploi à tous  
• Garantir des parcours d’insertion vers l’emploi dynamique, personnalisé et sécurisé.  
• Assurer le juste droit (contrôle pour éviter les abus ET pour vérifier que ceux qui ont des 

droits le demandent)  

• Soutenir les pratiques professionnelles des référents et des modes de faire transversaux   

Donc l’objectif est d’assurer le lien pour que ces personnes deviennent employables, car ils ne savent pas 
ce qu’il leur plairait de faire à part leur métier qu’ils auraient pu avoir d’où une équipe    

3 Présentation des demandes de subventions de la mission locale Isère Rhodanienne, de l’école de la 
deuxième chance et du Tacot.  

Demande de subvention Mission Locale IR  

  
e 

Demande de subvention École de la 2 chance  

Objectif : lutter contre le décrochage scolaire.  



  
Demande de subvention Le Tacot  

Association qui intervient sur le périmètre de Bièvre Isère Communauté, Bièvre Est et l’ex CCTB.  
Elle propose différents services pour faciliter la mobilité pour les personnes en insertion :  

Transport à la Demande (Mini bus), Prêt de cyclomoteurs, Prêt de vélos ou VAE, Autopartage.  

  

  

SIV (Syndicat Intercommunal de Voirie)  

Le syndicat se questionne sur l’achat d’un nouveau camion pour réaliser l’émulsion ou bien faire appel à 
une entreprise extérieure. Consultations en cours  

Les membres du syndicat ont établi le planning des interventions.  

  

Urbanisme  

Néant  

Courriers reçus  

Néant  

  

Questions diverses  

Néant  

  

Date prochain conseil municipal :  

Le 7 septembre 2023  

  

  


